

Im Tanzschritt zu einer höheren Starterklasse

TANZEN Zwei TSC-Paare schaffen es ins Finale der Landesmeisterschaft

Kornwestheim (red). Gleich zweimal der fünfte Platz für die zwei Paare vom Tanzsportclub Solitude (TSC): Bei den Landesmeisterschaften in Karlsruhe haben die Kornwestheimer die Wertungsrichter überzeugt und können künftig eine Klasse höher starten.

Der Tanzsportclub Astoria Karlsruhe hat die Landesmeisterschaft der Hauptgruppen Klassen D bis A in den lateinamerikanischen Tänzen ausgerichtet. Fünf Tänze – Samba, Rumba, Cha-Cha-Cha, Jive und Paso doble – waren zu absolvieren.

Der TSC Solitude ging in den Klassen B und C mit je einem Paar an den Start. In der Klasse B starteten Vlada Arbatskikh und Sascha Schaller, in Klasse C Olga Arbatskikh und Andreas Rutz. Sascha Schaller und Vlada Arbatskikh mussten sich gegen weitere 40 Paare in der Hauptgruppe B-Latein durchsetzen. In vier Runden stellten die beiden ihr tänzerisches Können unter Beweis.

Im Finale – ausgetragen zwischen den sechs besten Paaren – mussten sie sich allerdings vier anderen Paaren geschlagen geben: Marian Herrmann und Nataliya Sakhnyuk vom TSC Astoria Stuttgart wurden Landesmeister, gefolgt von Falco Hauff/Juliane Gerstner (1. TC Ludwigsburg), Patrick Schrick/Ni-

cole Pilz (Casino Club Cannstatt) und Giuseppe Catapano/Marilena Catapano (1. TC Ludwigsburg). Besonders freuen können sich die beiden Kornwestheimer über den mit der Finalteilnahme erreichten Aufstieg in die Startklasse A, zumal sie in diesem Jahr nur an drei Turnieren teilnehmen konnten und nur wenig Gelegenheit hatten, die nötigen Punkte zu ertanzen.

Am zweiten Tag stand in Karlsruhe noch die Hauptgruppe C-Latein auf dem Programm der Landesmeisterschaften. Für den Tanzsportclub Solitude waren Andreas Rutz und Olga Arbatskikh am Start. In dem Feld von 36 weiteren Paaren erreichten auch sie das Finale und ertanzten sich ebenfalls den fünften Platz, wie es Vlada Arbatskikh und Sascha Schaller am Vortag vorgemacht hatten. Durch die Finalteilnahme stiegen auch Andreas Rutz und Olga Arbatskikh in die nächsthöhere Startklasse, in ihrem Fall die Klasse B, auf.

Den ersten Platz in der Startklasse C errangen Sven Guske und Anna-Sophia Ehleiter (TSA der TSC 1846 Backnang). Auf Platz zwei kamen Peter Salzmann und Ana Maria Heinemann (TSA Rotgold vom TV Pflugfelden). Valentin Unruh und Diana Bilenko vom Gastgeber TSC Astoria Karlsruhe belegten den dritten, Florian Leber und Lina Kamerer (TSC Astoria Stuttgart) den vierten Platz.



Sascha Schaller und Vlada Arbatskikh tanzen sich auf den fünften Platz.

Foto: z